
Bonjour, 

Par ce courrier je vous envoie ma demande pour que la ligne maritime soit la plus en amont 
possible, la plus proche du pont rose zone 4 afin de pouvoir profiter du courant de Contis en accès 
libre et non privatisé.

Merci de prendre en compte ce courrier. 

Cordialement. 
Magali Commeau 


